



Publicado el 17 octubre, 2013 | por María Pérez Martín

Los XIX Premios Forqué se entregarán el 13 de enero

Los Premios Forqué, cuyo objeto es la difusión y promoción del cine español, se celebrarán el próximo 13 de enero. Instituidos por EGEDA hace 19 años, los elegirán los miembros de la asociación de productores audiovisuales entre las películas estrenadas entre el 1 de diciembre de 2012 y el 30 de noviembre de 2013. Se componen de cinco premios, Mejor película, mejor interpretación masculina y femenina, mejor largometraje documental o de animación (Premio Especial EGEDA) y Medalla de Honor a la trayectoria profesional de un productor, a los que este año se une como novedad el Premio Especial al Mejor Largometraje latinoamericano.

<http://www.losextras.es/noticias/premios/los-xix-premios-forque-se-entregaran-el-13-de-enero/>